

## Jubiläumsprogramm der Stuttgarter Philharmoniker

Allein in der Saison 2023/2024 absolvieren die Stuttgarter Philharmoniker weit über 120 größere und kleinere Veranstaltungen. Zum Jubiläum haben sie sich einige neue Formate und Besonderheiten im Programm einfallen lassen:

- Zum **Jubiläumsball** im Stil der 20er-Jahre am 8. März wirbeln hoffentlich viele Tanzpaare über das Parkett des Großen Saals im Gustav-Siegle-Haus. Das extra für dieses neue Veranstaltungsformat gegründete Philharmonische Salonorchester wird (Tanz-)Musik aus den 20er- und 30er-Jahren spielen, Conférencier Klaus-Dieter Mayer führt die Gäste unter anderem singend durch den Abend.
- Die **Auftragskomposition „Urban Places“** für Jazz-Trio und Orchester des Stuttgarter Komponisten Libor Šíma wird am 30. April uraufgeführt. Einen kleinen Wirbel werden auch die sogenannten „Minutenstücke“ verursachen, die jedes der 18 Abonnementkonzerte in der Liederhalle ergänzen sollen. Und zwar jeden Abend ein anderes, neu komponiertes Stück von Studierenden der Hochschulen für Musik in Stuttgart und Freiburg – junge, zeitgenössische, klassische Musik.
- Ein sommerlicher **Musikwandeltag** wird am 16. Juni in und um das Schloss Rosenstein stattfinden. Vom Solisten bis zum Kammermusikensemble erklingt Musik im Park und am Schloss – kostenfrei und ganz entspannt.
- Open Air kann man die Stuttgarter Philharmoniker in großer Besetzung bei **„Best of Stuttgart“** und bei den **Jazzopen Stuttgart** – gemeinsam mit **Herbert Grönemeyer** – erleben. Beide Konzerte finden im Juli auf dem Schlossplatz statt.
- Ein **neues Konzertformat**, den großen **Festakt** und einen **Tag der offenen Tür** gibt es geballt im **September** zu erleben. Mit dem Forum der Kulturen Stuttgart wurde „Philharmoniker meets Forum der Kulturen“ entwickelt. Sie bringen an zwei Konzertabenden Ensembles der migrantisch geprägten Communities mit den Stuttgarter Philharmonikern zusammen.
- Bei 100 Jahren Geschichte darf eine kleine **Ausstellung** nicht fehlen. Im StadtPalais Stuttgart wird diese am 9. Oktober eröffnet. Mehr als zwei Wochen gibt es neben den Ausstellungsinformationen viel Musik und Aktionen für alle zu erleben.
- Im Dezember wird es im Rahmen der **Kinder- und Familienkonzerte** eine weitere Uraufführung geben, eine Vertonung von Erich Kästners „Pünktchen und Anton“.

[www.stuttgarter-philharmoniker.de/jubilaem](http://www.stuttgarter-philharmoniker.de/jubilaem)

[www.stuttgart.de/100-jahre-philharmoniker](http://www.stuttgart.de/100-jahre-philharmoniker)